

ABSTRAK

Kinerja lingkungan merupakan hubungan perusahaan dengan lingkungan mengenai dampak lingkungan dari sumber daya yang digunakan, efek lingkungan dari proses organisasi, mewujudkan lingkungan atas produk dan jasa, pemulihan pemrosesan produk serta mematuhi peraturan lingkungan kerja. Perusahaan sektor industri manufaktur merupakan perusahaan yang memiliki peran utama sebagai penyebab terjadinya pencemaran lingkungan. Terbukti adanya beberapa kasus pada perusahaan manufaktur sektor kimia yang mencemarkan kelestarian lingkungan sekitar. Hal ini dibuktikan dengan adanya beberapa kasus pencemaran lingkungan diantaranya kasus pencemaran lingkungan terjadi pada perusahaan PT Rayon Utama Makmur menalami kebocoran pada pipa pembuangan limbah, kasus pencemaran lingkungan lainnya terjadi pada PT. Kimu Sukses Abadi yang terbukti melakukan pencemaran lingkungan karena Saluran pembuangan limbah mereka tidak memenuhi syarat bisa mengotori lingkungan khususnya pada saluran air. Penerapan green accounting dan good corporate governance menjadi faktor yang menentukan reputasi perusahaan terutama di bidang pelestarian lingkungan pada kinerja lingkungan suatu perusahaan. Maka kinerja lingkungan yang baik dapat menarik kesempatan investasi ke perusahaan dengan peringkat yang baik.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh komisaris independen, kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional dan penerapan green accounting terhadap kinerja lingkungan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2018-2021.

Penelitian ini menggunakan semua data pada manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan menjadi peserta PROPER selama periode 2018-2021. Teknik purposive sampling yang digunakan menghasilkan sampel sebanyak 33 perusahaan. Dengan model regresi data panel yang kemudian data diolah menggunakan eviews 12.

Hasil dari penelitian ini adalah Komisaris independen berpengaruh positif terhadap kinerja lingkungan, Kepemilikan manajerial tidak berpengaruh terhadap kinerja lingkungan, Kepemilikan intitusi berpengaruh positif terhadap kinerja lingkungan, reen accounting berpengaruh positif terhadap kinerja lingkungan.

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi secara lebih terhadap ilmu pengetahuan dalam bidang akuntansi dan dapat memberikan pandangan terhadap bagaimana pengaruh komisaris independen, kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional dan green accounting terhadap kinerja lingkungan suatu perusahaan pada perusahaan manufaktur.

Kata Kunci: Komisaris Independen, Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, Akuntansi Hijau.